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BONNEVILLE BASKET CLUB 

Affiliation FFBB ARA 0074005 

N° DECLARATION EN SOUS PREFECTURE : W742003258 

N°SIRET : 48142262400017 

SIEGE SOCIAL : Mairie de Bonneville 2 place de l’Hôtel de ville 74130 Bonneville          
Tel. 04 50 25 22 00     

E-mail : bcbcomm74@gmail.com 

Site : www.bonnevillebc.com 
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ASSEMBLEE GENERALE du 24 juin 2023 

PRESENTS : Michaud Albert - Campion Thomas - Groussin Guillaume - Groussin Marilyne - 

Groussin Patrice - Dat Thierno Ibrahima - Alexandre Théophyle - Labsolu Laurent - Guibert 
Vincent - Sissoko Kabine - Morrhad Youcef - Carlon Christian - Carlon Chrystèle - Carlon Axel - 
Chopin Lionel – De Lagarigues Loïc – Belleville-Meuzard Alex –Verdol Alexandre - Denoyell 
Peyron Sandra – Morera Angelo - Gueye Temzo 

EXCUSES : Rigaud Sébastien 

NON EXCUSES : Tilouche Nihed - Delerce Sylvie – Guillaume Gildas  

ASSISTENT : Jacquier Doris Président du Comité de Basket Ball de Haute Savoie - Valli 

Stéphane Maire de Bonneville – Boisier Lucien 1er adjoint du maire 

NOTA : Perrin Gotra Caroline adjointe au sport s’est excusée 

VERIFICATION DU QUORUM : minimum requis : 1/4 des licenciés Majeurs soit 78/4 = 19  

=> Présents : 19 licenciés majeurs => le quorum étant atteint, l'assemblée peut avoir lieu. 

En Introduction à cette assemblée, le Président a remercié les personnes présentes ainsi que les 
bénévoles et parents ayant participé d'une façon ou d'une autre au bon fonctionnement du Club. 

Il a particulièrement remercié Doris du CD74, Stéphane Valli, notre Maire ainsi que Lucien Boisier 
son 1er adjoint pour leur présence et leur soutient au club.  

Remerciements à tous les OTM : Marilyne, Christian, Mathieu, Sandra et tous les jeunes ainsi 
qu’à tous les ARBITRES Vincent, Alexandre et tous les jeunes sous la coupe de Vincent, car 
rappelons le sans eux les matchs ne pourraient pas se dérouler. 

Remerciements bien entendu à tous les ENTRAINEURS Thomas, Temzo, Lionel, Axel, Gilou, 
Vincent, Ibou, Sissoko, Théophyle, Loïc, Nihed, Lucas et Boubakar. 

Le président déplore cependant le manque de bénévoles chez les parents des joueurs. 
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RAPPORT MORAL DU PRESIDENT 

1/ Bilan de la saison écoulée 

- Le nombre de licenciés est en progression par rapport aux années précédentes : 233 pour 189 
(+23%).  

- Déception de l’équipe SENIORS qui descend de D1 à D2. 

- Les finances du club sont en bonne santé  

- Pas de souci particulier au niveau discipline pendant les matchs entre les joueurs par contre 
attention aux dérives dans le public, notamment vis-à-vis du respect des arbitres. C’est une des 
raisons pour lesquelles les jeunes ne souhaitent pas se former à l’arbitrage. 

 

2/ Saison à venir 

8 équipes sont engagées pour la saison 2023/2024 en championnat départemental :  

2xU11G – U11F - U13G - U13F – U15G – U18 F- SENIORS 

3 équipes en championnat Interdépartemental : Junior U20G – U17G – U15G   

Sont également inscrits : les équipes de BABY et MINI ainsi qu'une équipe Loisirs 

4 équipes sont engagées en Coupe de Haute Savoie : U15G -U18F- U17G- Séniors 

Licences : elles se feront numériquement 

Arbitres: suite à une décision du Comité, un arbitre devra obligatoirement être inscrit aux stages 

de formation du COMITE 
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RAPPORT COMMISSION SPORTIVE : Albert  
- mini poussin - baby : 1 journée plateau 120 gamins 
- U11 : 2 matchs perdus 
- U13G : 2ème/10 de leur division 
- U13F : faibles résultats mais équipe de débutantes 
- U15G / 1er de leur division 
- U15F : 5ème /8 (5 matchs gagnés / 7 perdus) 
- U17G : 3ème /8 (10 matchs gagnés / 4 perdus) 
=> ½ finale de coupe de Haute Savoie 
- U20G : 8ème/12 (3 matchs gagnés / 15 perdus) 
- SENIORS : 12ème /12 
Attention reprise du championnat annoncée plus tôt : 23/09/2023 (idéalement il faut boucler les 
licences avant cette date !). 
 Demande de Vincent d’avoir la disponibilité du gymnase Fallion à partir du 15 août pour les 

coachs qui souhaitent reprendre plus tôt les entrainements. 
 Planning des Entrainements et désignations des entraineurs en cours d’établissement. A 

finaliser en réunion de bureau. 
 
 

RAPPORT COMMISSION LICENCES : Albert 
233 Licenciés - Joueurs moins 18 ans : 152 - Plus de 18ans : 56 
Non compétiteurs : 13 
Dirigeants : 9 
 
Saison à venir :  
Une seule équipe filles U18 est engagée (16 / 17 et 18 ans années 2008 – 2007 – 2006) ce qui 
nécessitera de surclasser les filles qui devraient jouer en U15 (années 2010 – 2009) 
Concernant la réalisation des licences numériques, il est important de trouver une organisation 
pour récolter les photos des joueurs au bon format. 
 
 

RAPPORT COMMISSION COMMUNICATION 
Merci à Sébastien pour la bonne tenue du site. Chaque WE, les Bonnevillois peuvent voir tous les 
résultats et commentaires des matchs. Les photos et articles sont très appréciés. Merci également 
à Martine Ikpefan pour ses articles du Dauphiné. Sébastien rappelle qu’il ne faut pas hésiter à 
faire remonter les informations (évènements, photos, …) pour faire vivre le site.                                                                                                    
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COMISSION OTM et ARBITRES : Vincent 
Marilyne, Christian, Sandra, Mathieu et Anaïs ont assuré l’E-MARQUE de la plupart des matchs 
tout au long de la saison. Sur les 2 derniers mois, a également été formée une maman de l’équipe 
des U15F (Florence) => faire le point des licences E-Marque à réaliser pour la saison à venir. 
Le chrono a été géré la plupart du temps par les jeunes. 

Vincent a organisé pour chaque week-end les officiels. Il faut, pour éviter les problèmes, que les 
désignations des OTM, des chronométreurs, des arbitres et du responsable de salle soient 
connus le vendredi au plus tard.  

Tous les jeunes arbitres (Masser, Kevin, Loïc, Amjad, Alex…) et chronométreurs ont été 
régulièrement récompensés. Décision sera prise d’une reconduite ou pas de ces récompenses 
pour la saison prochaine. 

 

COMMISSION ENTRAINEMENTS :  
Réunion faite le 15 juin pour définir les créneaux d’entrainement des différentes équipes. Des 
créneaux ont été récupérés pour la petite salle de Fallion. Pour l’année à venir les équipes des 
U13F et U11F s’entraineront ensemble. Il en sera de même pour les équipes de Junior et Sénior. 
Des dossiers pour jouer en région ont été faits pour les équipes U15G et U17G. 

2 équipes de U15G sont prévues, une pour jouer en région coachée par Lionel et une pour jouer 
en départemental coachée par Alexandre. 

2 équipes de U11G sont prévues 

 

COMMISSION FESTIVITE : Laurent et Thomas  
=>Grosse participation active du club aux Pleins Feux Festival l’année 2022 => 5000€ de 
bénéfice. Un grand bravo à tous les bénévoles, les 3 soirées sont intenses mais très lucratives ! 
Thomas en profite pour annoncer que les bénévoles sont attendus nombreux pour le prochain 
Pleins Feux Festival du 20 au 22 juillet 2023. 
 
=>Une décision lors de la prochaine réunion du club sera prise sur notre participation ou pas à la 
Foire du 11 Novembre 2023. Cela permettrait de récolter quelques fonds supplémentaires… 
 
=>Idée supplémentaire à creuser : trouver un référent pour tenir la buvette pendant les plateaux 
jeunes ou les matchs à domicile => discussion à tenir lors de la prochaine réunion. 
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SPONSORING :  
Somfy, Mac Do, Pizzeria de la Gare, Crédit Mutuel, Barghouti, Le 74, Alp Sécurité, sont toujours 
sponsors du Bonneville Basket Club. 
L’idéal serait de trouver d’autres sponsors pour que le club soit en mesure d’embaucher un coach 
professionnel. 
 
 

FRAIS DE DEPLACEMENTS :  
Minibus à demander à Ségolène suffisamment à l'avance : vérifier le plein au départ et faire le 
plein à l'arrivée. 
Sinon 3 voitures avec remboursement du carburant suivant un tableau qui sera remis aux 
entraineurs.                                                                     
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COMMISSION BUDGET :  
La santé financière du club est bonne, toutes ses dépenses arrivent à être honorées. Le budget 
de l’année écoulée était compris entre 34K€ et 35K€ avec : 

 une subvention de 10K€ de la Mairie de Bonneville 

 une recette de 5K€ des 3 jours de Pleins Feux Festival 2022 

 Cotisations des licenciés 

 Subventions des Sponsors 

Le trésorier attire l’attention sur le fait que les cotisations pour les licences doivent être réglées 
pour la fin du mois d’octobre, au plus tard fin novembre 2023. Une des principales raisons est que 
les jeunes bénéficient du Pass Région (d’un montant de 50€) pour pouvoir acquitter une partie de 
la cotisation de la licence, malheureusement il n’est plus possible de se faire rembourser de cette 
somme après la fin de l’année 2023 ! 

Dépenses engagées : 

=>Une sortie pour récompenser l’équipe U17 a été organisée pour aller voir un match de l’ASVEL 
à Lyon. 

=>Le club a récompensé les jeunes à l’arbitrage, aux tables de marques pour le chrono, pour les 
entrainements et les coachings. 

=>Remboursement des frais de déplacement des coachs 
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Informations de Doris Jacquier :  
 La FFBB augmente de 5€ la licence pour la saison à venir du fait de la part fédérale pour les 

Jeux Olympiques de 2024, en effet les Etats-Unis ont refusé de jouer dans le lieu prédéfini et 
tous les matchs ont dû être relocalisés d’où une augmentation du budget. 

 Le Comité Départemental du Basket en Haute-Savoie a dû changer de locaux (bail expiré) et a 
investi dans l’achat de nouveaux locaux. Il a été voté par les présidents des clubs de Haute-
Savoie (vote favorable à 92%) une augmentation de 6€ des cotisations des licences, de 
manière à contribuer au remboursement du crédit de ces nouveaux locaux. 

Nous arrivons donc à une augmentation du coût de la licence de 11€ minimum pour la saison à 
venir. Le prix de la cotisation par catégorie pour le club de Bonneville sera entériné lors de la 
prochaine réunion du bureau. 

 

 Information donnée sur le changement de fonctionnement pour les catégories U7 et U9 pour 
les tournois, le CD ayant constaté que chaque club définissant son règlement, le temps de jeu 
de certains jeunes lors de ces tournois n’était pas équitable ! Décision prise par le CD de 
réaliser un CDC en imposant des règles que chaque club devra respecter lors de ces tournois. 

 

 Grosse nouveauté pour les U11 G + F => 2 modes seront à choisir par les clubs : 

Mode perfectionnement : championnat avec les mêmes règles que les autres catégories 
(notamment E-Marque / sanctions financières en cas de forfait..) 

Mode découverte : règles équivalentes à l’année passée 

Chaque club devra se positionner lors de l’engagement de ses équipes U11. 

 

Doris tenait à remercier Albert pour son engagement sans faille pour le Club de Basket de 
Bonneville tout en lui rappelant qu’il devrait apprendre à rester en retrait pour que le futur 

président du club puisse le gérer correctement   
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Message de Stéphane Valli :  
Il a tenu également à remercier Albert pour son implication tout en soulignant qu’il est toujours 
difficile à un président sortant de laisser la place au nouveau président comme cela avait été le 

cas entre lui et Albert il y a de nombreuses années   

Il remercie Albert pour avoir su garder un club familial, accessible à tous.  

Il a remercié également le club pour donner la chance et l’opportunité aux jeunes filles de pouvoir 
pratiquer le basket à Bonneville, de pouvoir s’épanouir dans ce sport. 

Il a confirmé que son cœur restait au Basket et qu’il soutiendrait toujours le club de Basket de 
Bonneville du mieux qu’il le pourrait. 

Un grand merci aux officiels (bénévoles) qui se font rares pour leur engagement. 

 

Message du Comité de Direction :  
Nous souhaitons la bienvenue à Diadia MBAYE, joueur professionnel en Italie, qui envisage sa 
reconversion professionnelle en France et qui pourrait bien décider de rejoindre l’équipe Sénior de 

Bonneville pour la saison à venir   

Laurent Labsolu quitte le club de Basket de Bonneville, nous le remercions pour son implication 

durant de longues années   
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Votes nouveau Bureau / Comité de Direction: 

Le comité de Direction inclut d’office les membres du bureau mais pas uniquement, les 
bénévoles viennent compléter le comité de Direction : 

Michaud Albert - Campion Thomas - Groussin Guillaume - Groussin Marilyne - Groussin Patrice - 
Dat Thierno Ibrahima - Alexandre Théophyle - Labsolu Laurent - Guibert Vincent - Sissoko Kabine 
- Morrhad Youcef - Carlon Christian - Carlon Chrystèle - Carlon Axel - Chopin Lionel – De 
Lagarigues Loïc – Belleville-Meuzard Alex –Verdol Alexandre – Denoyell Peyron Sandra - Rigaud 
Sébastien - Gueye Temzo 

 le comité de direction a été renouvelé à l'unanimité   

Le bureau composé de 7 membres : 

Président :    Ibou (Dat Thierno Ibrahima)  => élu à l’unanimité 

2 Vices Présidents : Thomas Campion    => élu à l’unanimité 

    Maryline Groussin    => élue à l’unanimité   

Secrétaire :   Albert Michaud   => élu à l’unanimité 

Secrétaire adjoint : Chrystèle Carlon   => élue à l’unanimité 

Trésorier :   Guillaume Groussin   => élu à l’unanimité 

Trésorier adjoint :  Sébastien Rigaud   => élu à l’unanimité 

 bureau élu pour la saison 2023/2024   

Mot du nouveau Président: 

Un grand merci à toutes les personnes présentes à cette AG. Un grand merci à Stéphane Valli et 
Lucien Boisier pour leur soutien sans faille. 

La tâche sera certainement ardue de reprendre la direction du club de Bonneville après Albert 
mais je me sens prêt à relever le défi car je sais que ensemble tout est faisable. Je compte sur 

vous !   

 

Séance clôturée à 11h22 (démarrage à 10h) 


